

Die Musik und illegale Autorennen

Liebe auf umwegen

Von Sakurane

Das unheil beginnt

In der Kohnoa heihsschool. Da gehen wir mal in die Klasse der 9b. Der Lehrer begrüßt seine Klasse. "Guten Morgen", sagt er. "Morgen Kakashi", antworten die Schüler. "Wir bekommen heute drei neue Schülerinnen", sagt der Lehrer Kakashi Hatake. "Hä, warum gleich drei", fragt der Chaot Naruto. Es klopft an der Zimmertür. "Also seid nett zu innen"! "Herein" !!! Alle sehen zur Tür. Und als diese auf ging, kommen drei Schönheiten herein. Den meisten Jungs bis auf ein paar Ausnahmen fielen so zu sagen fast die Augen raus. Karin meckert gleich wieder rum: "warum müssen die in unsere Klasse"? "Erstens war das der Wunsch von unserer Direktorin und zweitens ist das ja nicht deine Entscheidung, oder"?, fragt Kakashi. "Sin... Sind da... das Schwestern", fragt die schüchterne Tiara. "Ja sind es, würdet ihr euch bitte vorstellen"?, fragt der Klassenlehrer seine neuen Schülerinnen. "Ja, ich bin Kiara bin 18 Jahre, bin seid kurzem mit meinen Schwestern hier her zu unserem Bruder gezogen", sagt die Rothaarige mit den schwarzen Augen. "Ich bin Lyra 16 und Sakuras Zwillingsschwester", sagt die Orangenhaarige mit schwarzen Augen die noch einen Blauton haben". "Sakura 16", sagt eine hübsche Rosahaarige mit kalten Samand grünen Augen und eiskalter Stimme.